

編集 議会だより編集委員会 発行 入間市議会 〒358-8511 埼玉県入間市豊岡一丁目16番1号 25(042)964-1111







### 議場傍聴席パリアフリー

- 車いす用段差昇降機設置 -



第3回定例会

### 養員提出によるアイドリング・ ストップ条例を可決!!

平成13年第3回定例会は、8月31日から9月20日までの21日間開催され、提出議案41 件について審議された。

内容としては、市長提出による人事案件3件、規約1件、条例7件、一般議案1件、 補正予算10件、決算認定11件と議員提出による条例3件、規則1件、意見書2件、決議 2件であり、決算認定を除くすべての議案が原案のとおり可決された。

なお、決算認定11件については、閉会中の継続審査として、所管する常任委員会にそ れぞれ付託された。 正する条別の一部を分に関する条例の一部を分間市議会政務調査費の

入間市部設置条例の一部改正理由の明確化を図るとともに に伴う所要の改正等をするも 具現化する等、

で原案可決。 審議の結果、

を入

ひ正する規則八間市議会会議場 規 則 の 部

男女共同参画社会の趣旨を

部入 せて条文の整備をするもので、 を改正する条例、間市議会委員会条例 **「の透明性の向上を図り、!** 政務調査費の支出のより 全員一致で原案 の

例の一部を改正する条る退職報償金の支給に関す入間市非常勤消防団員に係

男女共同参画社会の趣旨を

欠席の届出の

行されたことに伴い、退職報令の一部を改正する政令が施 償金の額を改定するもので、 責任共済等に関する法律施行 防団 [員等公務災害補償等 全員一 致で原案 一部を改正する間で重度を 条文の整備をするもので、 助成の範囲を改めるとともに、

度心身障害者の医療費の

する条例

成に関する条例の 長心身障害者のE

**ത** 医

理由の明確化を図るもので、具現化する等、欠席の届出の 審議の結果、 全員

欠席の届出の

## 条

する条例 入間市税条例 の 部を改正

全員一致で原案可

部改正】

数で原案可決。

もので、

審議の結果、

贊成多

の交

iを改

環境及び地球環境を保全する

悪臭を防止し、

市民の生活

税の所得割の納税義務者が、課税制度において、個人市民 課税制度において、個人市民株式等譲渡益に係る申告分離 賛成多数で原案可決。 除を行うもので、審議の結果、 をした場合には、その譲渡所 等を証券会社等を通じて譲渡 期間が1年を超える上場株式 年3月31日までの間に、 平成13年10月1日から平成15 得の金額から∞万円の特別控 地方税法の一部改正に伴い、 所有

併

一部を改正する条例療費の支給に関する条例入間市ひとり親家庭等の 間市ひとり親家庭 の医

議の結果、賛成多数で原案条文の整備をするもので、 支給の範囲を改めるとともに、 ひとり親家庭等の医療費の 賛成多数で原案可

る条例の一部を改正す入間市乳幼児医療費支給に て対象年齢を拡大するととも 乳幼児医療費の支給につい

可決。 審議の結果、 に、条文の整備をするもので、 全員一致で原案

に伴い、 字句の整理をするもので、料の額を∞円と定め、併せ に屋上駐車場を増設すること 入間市駅南口自転車駐車 屋上の自転車の使用 併せて す及

致で原案

例

ツ

プ条例

ストップを行うことにより、

自動車等のアイドリング

大気汚染・地球温暖化・騒音

入間市ア

イド

リング・

スト

る 条 管 間 市 条自 の車 肆 部を改正される

決。 の結果、 賛成多数で原案可

する条例の一部入間市老人の医療 |療費の助成 部を改正

条文の整備をするもので、塞 者の範囲を改めるとともに、 老人の医療費の助成の対象 賛成多数で原案可

## 諺 員提出議案

出による意見書2件が提出さ 機関に提出されました。 本定例会において、議員提 全員一致で可決し、 関係

る意見書 日米地位協定見直しを求め

常に遅れたことは、誠に遺憾 地所属米兵の身柄引渡しが非 容疑者の在沖縄空軍嘉手納基 のことであり、国民も強い不 対する沖縄県民の怒りは当然 きた婦女暴行事件において、 今回も、沖縄県北谷町で起 繰り返される米兵の犯罪に 感を抱いている。

外の米兵が事件を起こした場 日米地位協定17条は「公務

様な発展が保障される。

おり、 となっている。 る容疑者引渡しが遅れる原因 の身柄を拘束する」と定めて 起訴までは米軍が容疑者 幾度となく繰り返され

協定17条の見直しを早急に行 組むべきである。 以上、地方自治法第99 政府においては、 事態の抜本的改善に取り 日米地位 条の

規定により意見書を提出する。 平成13年9月20日

埼玉県入間市議会

制定を求める意見 芸術文化振興を図る法律の

果たしており、特に、青少年 もに、人々に心の安らぎ、潤 統を尊重する心を育てるとと と愛情の念を抱かせる役割を いをもたらし、 不可欠である。 の豊かな心を育むものとして、 芸術文化は、自己認識や伝 他人への尊敬

域における共生意識の醸成に ュニケーションを高めて、地 は、人々の表現や互いのコミ て、経済的に支えることで多 まかせられない分野であり、 産業を生み出す基礎にもなる。 像力を育むことによって、新 寄与するとともに、豊かな想 公的支援及び民間の協力も得 また、芸術文化の創造活動 文化は「市場原理」だけに

> 位向上を図る必要がある。 を増やし、 ために創造活動への 青少年の犯罪や心の荒廃が 専門家の社会的地に活動への公的助成

明確にする必要がある。 権利と創造・表現の自由、文ている。また、国民の文化的 ができるような社会全体とし て重大であり、法律において 及び地方自治体の責任は極め 芸術文化の振興に対する政府 **ければならない。そのような** 化活動の自主性も尊重されな 芸術文化活動に参加すること 国民が等しく芸術文化に触れ、 叫ばれる今日においてこそ、 ての仕組みづくりが求められ

制上の優遇措置の拡充や子ど ともに、芸術活動の担い手が するよう強く要望する。 化振興基本法」を早期に制定 的充実を図るための「芸術文 など、芸術文化振興策の抜本 ことができる場の提供を図る もたちが優れた芸術に触れる 活動するための諸条件を整備 本理念や基本方針を定めると おいては、芸術文化振興の基 し、かつ芸術文化団体への税 以上、地方自治法第99 よって、国会および政府に

平成13年9月20日 埼玉県入間市議会

性に基づき、

規定により意見書を提出する。

## 議 提出



る決議 国際テロ事件 の が根絶に 関 す

<sub>ව</sub> また、平和と民主主義社会の 体に対する挑戦であり、強い 根幹を揺るがし、国際社会全 国民を含む数千人の尊い生命 る民間航空機による同時多発 世界貿易センター ビル及びワ 衝撃と憤りを覚えるものであ い卑劣極まりない行為である。 を奪うという歴史上例を見な テロ事件は、一瞬にして日本 シントンの国防総省等に対す 9月11日、 크 ヨークの

をし

りました。

である。 にお見舞いを申し上げるもの た方々に対し、心から哀悼の 意を表し、その家族、 この事件で、 犠牲となられ 関係者

の国々が事件の真相解明とと るものではない。 国政府をはじめ、世界すべて 見解があろうとも正当化でき かなる宗教的な信条や政治的 もに、国連憲章と国際法、 よって、本市議会は、日本 このようなテロ事件は、 国際的支援を積 11 理

> 強化と根絶を強く求めるも である。 極的に進め、 テロ防止対策の の

故浦 以上、 **平成**13年9月20 決議する。 埼玉県入間市議会 を祈る B



田芳夫議員の追悼の言葉があ のぶ哀悼の決議と同僚横 いて、 Ιţ 嶋勝誉議員 会議場にお 閉会日に本 市議会で 20 **日**の 故浦

られました。 目でした。 年3月に初当選し、 **任委員会委員長、議会運営委** 貝会委員長などの要職を務め 故浦嶋勝誉議員は、 在任中は、厚生常 現在4期 昭和 60

上げます。 慎んでご冥福をお祈り申し



#### 審査委員会委員に引き続き森 任期満了となる固定資産評価 平成3年9月4日をもって 同 委産 の価 杳

案が市長から提出され、 橋一雄氏を選任したいとの議 致で同意と決定した。 全員

入間市高倉三丁目3番4号 の権 推擁 雄 氏

ら議会に意見を求めたいとの 適任者と認め同意と決定した。 議案が提出され、全員一致で 大臣に推薦するため、 人権擁護委員候補者を法務 市長か

基地対策特別委員会

入間市春日町一丁目6番14 村 雄 山 横下田 高橋

中

地 人間市大字二本木1108番

#### 物品購 結 入契約 0

契約 契約金額 規 約の締結について
戍格救急自動車の 2千64万円 て の 購

λ

供給者 埼玉トヨタ自動 車株式会社入間

期 営業所 平成14年3月15

石田 堤

## 特別委員会を設

で す。 委員については、 特別委員会が設置されました。 なお、設置目的及び委員会 本定例会において、3つの は委員長 次のとおり は副委員長

ために設置 について、その対策にあたる ソン基地跡地利用と入間基地 横田基地にかかわる諸問題 当市内に所在する旧ジョ

入間CATVで本会議を

放映チャンネル 11チャンネル

災訪問指導、

防災指導、

者である高齢者等に対する防

は女性消防団を結成。

災害弱

送信される。

平成8年10月に

画像情報に変換して請求者に

全面放映しています

議会開催日の午後6時から

典

氏

対馬ヨシ江 満男 修子 上神原谷 金子

放映時間

芳夫 健貞

及び事故防止対策並びに近隣 都市機能としての交通対策 交通対策特別委員会

> 横 近 田 藤 宮野岡口 田中 常幸哲雄江次 久高簑宮保山口岡

るために設置 利夫

紀ついて、その対策にあた当市内に生じている環境問環境対策特別委員会 俊武芳雄久夫 

その対策にあたるために設置市町との調査検討について、 政 振 順喜 二 子 治郎

閉会中の委員会活動として、行政視察を次のとおり行いましたので、 その概要を報告いたします。

る情報公開を開始した。

市の

11月からインター ネットによ

千人の都市である。

平成11年

央部に位置する人口約12万5

橿原市は、奈良県消防行政について

T

奈良県のほぼ

を入力してクリックすれば請リンクされており、必要事項ホームページに公開請求書が

求書がEメールとして市窓口

に発信され、

公開行政文書は

市民サービス事業と施設の運 本格実施を行った。 度に事務事業評価システムの の住宅都市である。 に位置する人口約39万4千人 活動などを行っている。 豊中市は、 評価による経費面で 大阪府の北西部 対象は、 平成12年

兵庫県宝塚市(防災行政、いて)共同参画推進センターにつ 価システム、 大阪府豊中市 消防団の増強について 奈良県橿原市 察日 女性消防団の新設及び 6月27日~ 、とよなか男女币・事務事業評 情報公開制 29 日

総務常任委員

物件費、事務費などで32億2年11月、とよなか男女村会のあらゆる分野への男女が社会のの確立を図り、男女が社会のの確立を図り、男女が社会のあらゆる分野への男女を分かち合い、共に築く男女を分かち合い、共に築く男女を分かち合い、共に築く男女を分かち合い、共に築く男女が社会のの確立を図り、男女が社会のの異女を分かち合い、共に築く男女を分かち合い、共に築く男女の男女を分かち合い、共に築く男女の場合によりで30億2 ざまな切り口から考えるため を増す家庭内暴力についての 力的に開催している。 のテーマ展示、各種講座を精 ている。 男女共同参画をさま 340人の人員削減や

豊中市にて

相談は、 件受け付けている。 一塚市は、 開所後7カ月間に 大阪、 32

自然の脅威と災害に強く安心 り組んできた。 切さ」を教訓に復興事業に取 全壊3千55棟、半壊9千33世 は死者沿人、負傷者2千四人、 である。 する人口約2万4千人の都市 して暮らせるまちづくりの大 帯に及んだ。「 人知を越える い地震が発生。 う大都市から至近距離に位置 兵庫県南部に最大震度7の強 公団住宅、 平成7年1月7日、 宝塚市の被害 特定優良賃貸 公営住宅、

> 下水道、 明確にしている。 修正、初動対応の基本指針も 進めてきた。 協力も得て被災者支援事業を いる。また、道路や公園、上市街地整備事業などを進めて 地震対策計画編を含む計画に 整備を進め、 街地再開発や土地区 住宅等の建設に 教育・文化施設等の 地域防災計画は、 ボランティアの 取 ij 画整 組 み

## 建設水道常任委員会

流し、

生物の生物作用により、

山形県山形市 視察日 6月3 場建設及び運用状況につい地区画整理事業、見崎浄水 て **月** 26 日~ 形駅西土 28 日

口約25万人の都市である。 区画整理事業、山形県東根市 山形市は、 山盆地の東西に位置する人 山形県米沢市(オフィー森西工業団地について) アルカディア事業、 水道と農業集落排水事業等 形 県の内陸、 縄目及び大 オフィス・ 本木土地 公共下 Ш

した。駅西地区 業費34億円で富 施行地区面積20・9hx、総事役割分担のもとに平成6年に 駅東地区の既存都心地区との 軸 形駅西土地区画整理事業は、 駅環状道路・ 駅西地区を都心・文化 事業がスタート 住宅の4つ

> いるため、高度浄水処理を行中流域の表流水を原水としている。見崎浄水場は、最上川 後は県文化施設も計画されて 福祉センター(山形テルサ)、 っている。 立体横断施設が整備され、 活性炭層厚2mに沈殿池水を ある公共施設を整備している。 に区分し、 【城セントラル、 モデル事業を導入して特色 民間が一体となった ふるさとの顔づく 高度浄水施設は、 勤労者総合 今

臭除去や有機物等の低減化を 活性炭の吸着作用と微 図ってご 53・8 h、4回の計平成5年に始まり、 の拠点として発展している。ぼ東根駅」の開業後は、交通 億円である。 経て現在に至り、 整備に伴い、 の都市である。 な水の供給が図られている。 質に関する苦情はなく、 用開始したが、 に位置する人口約4万5千人 んつい 本木土地区画整理事業は、 東根市は、 いる。 ては、 4回の計画変更を 村山盆地の北部 区域内の工場7 新駅「さくらん 平成9年から 山形新幹線の 縄目工業団地 それ以後 事業費は 区域面積 交通 は水 110



いる。売買単価は、民間の7選と随意契約により行われて っている。 割であり、 の内43%が処分され、 地処分の状況は、3万6千㎡ を造成し移転を行った。 公募率は25倍とな 公開抽

了 し た。 成12年に3・3 haの造成が完 地域振興整備公団が行い、平 る施策である。 宅地の造成は を展開している。 で毎週東京へ出張し、 進協議会をつくり、4名体制 致活動は、 致活動に取り組んでいる。 情報関連1社のみで、 東京と地方とのパランスをと に集中している事務所、 ・アルカディア事業は、 の広域都市である。オフィス に位置する人口約9万3千人 米沢市は、 研究所等を地方に移転し、 分讓開始後、 公団、県、 積極的なPR活動 山形県の最南端 企業訪 市が推 企業誘 進出は 東京

め

進している。

施設改修にあた

ド・ソフト両面で事業を推

## 厚生常任委員会

6

ガンに掲げ、 住みよい緑園都市」をスロー ふれるまちづくりを進めるた 万人の都市である。 の北西部に位置する人口約8 知多市は、 車駐車場について 奈良県香芝市 奈良県奈良市 愛知県知多市 い街づくり事業について 公共施設の改修を軸に八 察日 事業につい 7月2日~4日 活力と潤いのあ 愛知県知多半島 7 人にやさ 駅地下自転 音楽療法推 「明るく 楽療法を19カ所、 事業内容は、

**独作業所など成人のための音療法を4カ所、授産施設や福** 施設など高齢者のための音楽 める「予防・保健部門」の2 与え、地域でのふれあいを進 ピリテーションの一環として 身障害者児の発達促進やリハ つを柱に事業を実施している。 にも日常生活にハリと潤いを の「療法部門」と健康な市民 療法推進室を拠点として、 楽療法を導入している。 特養や老人福祉 知的障害児 音楽 康維持、 通じて、 え、 施設に市の養成した音楽療法 とから土地の有効利用を図り、 の人口増により、通勤・通学 都市である。近鉄下田駅周辺 士13名を派遣し、 地下に自転車駐車場を設置し 者の自転車による駅利用が増 に位置する人口6万人の住宅 所で合計のカ所のさまざまな 香芝市は、 放置自転車が絶えないこ 駐車場には、 心のケアや心身の健 21 **力**所、 増進を図っている。 奈良盆地の西側 利用者の利 音楽活動を その他

施設や保育園など子どもの音 便性を考慮し、 搬送コンペア



りる。

市役所内は、

総合窓口

用を済ませる事ができるよう って、市民はほとんど1階で の設置など事務の統廃合によ

すべ

てロー カウンター を使用して 配慮されている。また、

行政と市民が同じ目線

の都市である。

福祉施策のソ

活かした魅力ある商店環境の

容としては、

商店街の特性を

に作成されたものである。

に位置する人口約36万3千人

であると感じられた。

奈良市は、

奈良盆地の北側

共にベビーキー プを設置して 的トイレの設置、男用・女用 ザーの参画を基本とし、

多目

格を持つ障害のあるアドバイ 街づくりアドバイザー」 の資 っては、県の「人にやさしい

> ļ 設けている。 や駅までの地下連絡通路を

## 文教経済常任委員

れた「中心市街地における市画は、平成10年7月に施行さ 法律」に基づいて、平成12 活性化の一体的推進に関する 街地の整備改善及び商業等の 市の中心市街地活性化基本計 万人の中枢都市である。 南寄りに位置する人口約44 福井県福井市 り機関 (TM 金沢市は、 京都府京都市 ける英語の時間について 活性化基本計画、 石川県金沢市 ニティプラザ事業について 平成10年7月に施行さ 6月 27 日~ 石川県の中央や 0) について 学校コミュ 小学校にお 中心市街地 まちづく 29 日 金沢



して、 ಕ್ಕ 業を積極的に支援している。 その計画にそって推進する事 した。この会社では、総合的 〇) としての「株式会社金沢 会議所・商業者等が一致協力 と活力を取り戻すため、平成 心市街地の形成を目指してい と伝統が調和した活力ある中 の基本計画により、にぎわい 成8年に文部省 (当時) から する人口約25万人の都市であ る福井平野のほぼ中央に位置 かつ独創的な計画を策定し、 商業活性化センター」 を設立 10年10月に金沢市・金沢商工 福井市は、 福井市立湊小学校は、平 また、中心商業地の魅力 まちづくり機関 (TM 福井県北部にあ ı な児童の育成を目指している。

が増し、 は 内容については、 年が隔週1時間、 出てきた。 導入後は、 ら楽しく学習している ゲームなど、英語を使いなが 交流委員)による外国の話や 語補助教師)やCIR(国際 週1時間となっている。 低学年が月1時間、 他の授業への効果も 児童たちの積極性 授業時間について AET (英 高学年が毎 中学 授業

京都市は、 北部から南部に

> る施設を整備する事業である。 会に生涯学習活動に利用でき 中学校区を一つの生涯学習ゾ 指定都市である。 学校コミュ いる人口約48万7千人の政令かけて細長く帯状に広がって ニティプラザ事業は、2つの 中学校の全面改築などの機 ンとし、ゾーン内にある小

掲げている。

通

ションを楽しむ国際性豊か

5つの基本方針を

み

外国人とのふれあい

積極的にコミュニケ



式な授業に英語の時間を導入 究開発校」の指定を受け、

小学校における英会話の研

正

も

層深まっている。

ており、学校と地域との連携 おける学習の場として利用し りまであらゆる世代が地域に 施設は、子供たちからお年寄

9月定例会の一般質問は、質問 者16名により9月11·12·13日の3 日間行われました。

質問・答弁内容は、質問者

ない。

身障者用トイレの改造

メイト対応トイレは、 備されてきているが、 身障者用トイレは、

外出時には大きな悩みとなる。

徐々に整 オスト いまだ

の洗浄は日常生活の一部で、

排せつ物の処理や下半身

質問

オストメイトにとっ

で取り組んだらどうか。

本人が要約したものです。

施設となる健康福祉センター 設置の方向で検討する。 中の健康福祉センター におい の改造を工夫してみる。 駅や市役所の身障者用トイレ の方向で努力すべきと思う。 来に向け検討しており、 の工事の進捗状況は。 機能融合による総合的な拠点 設計変更が可能なので、 健康・福祉・医療の 県においても近い将 建設

### ス F 康福祉センター

塩屋 和雄議員

保有者= オストメイトの現状 部障害者の数が近年増加。 トーマ(人工肛門・人工膀胱) 質問 身体障害者の中、

ಶ್ 手帳を受けてない人も多くい 84人、オストメイトが47人で、 持者が3千47人、 健康福祉部長 内部障害者 身障手帳所



### 市 長 全体工事の 10%で順

質問

博物館は年間3億円

あり、 との調整は8割方進んだと思 るか否かの分かれ目となるが。 多くの市民の期待に応えられ いきたい。 る機能を発揮できる施設とな 先の医師会との協議が重要。 診体制については、 ためにも重要と思う。 医師会 市長 一つ一つ慎重に詰めて 医師の体制等の問題も 施設の円滑な運営の 休日・ 9月頃との予定は 夜間診療や検 業務委託

遅れたが、 議をまとめたい。 11月頃までには協



### 有効 な を

### 石本 勝彦議

年間にかかる費用を項目ごと に伺いたい。 問 健康福祉センター の

ಠ್ಠ 返済が年間8千万円必要とな おり) 他に建設費の借入金の は全体で10億8千万円となる。 (事業ごとの費用は別表のと 健康福祉部長 平成15年度

総合スポーツ施設を設置する 経費の削減はできないか。 する考えは。 付近の土地を購入して、 を売却し、健康福祉センター 市との広域行政で一つにして、 には、現在の体育館等の敷地 質問 教育長 財政難の対策として、 現状はむずかしい。 活用

後、結果が出るようにしたい。 荷の低減)の実績評価は。 オフができるよう努力したい。 んでいるエコいるま ( 環境負 市長 入に向けた取り組み状況は。 質問 質問 ISO140010 平成14年度にキック 横ばいの状況だ。 学校給食センターの 売却は考えられない。 職員が庁内で取り組 今

(別表)

は。生ごみ堆肥化の取り組み状況 市長 事業費の差異が大き

の経費がかかっている。

狭山

保 く調整中である。 子育でする るし 環て 境

宮岡 幸江議員

である。 解は。⑵「密室の中の孤独の中での子育てについて、 野に入れた幅広い施策が必要 実と親自身の心のゆとりを視 する乳児期の子育て支援の充 境変化の中、子育て不安に対 の子どもと家庭を取り巻く環 育児」に特徴的に現れる近年 開を求められている。 り、児童福祉行政は新しい展 に子育ての環境が大きく変わ (2)「密室の中の孤独な 子育てについての漠 社会の 変化ととも いて、見 核家族

(1)12()	
事業項目	単位(万円)
維持管理費	11,200
人件費	34,300
機器使用料	9,600
予防接種	11,800
母子検診	3,500
成人病検診	25,800
夜間検診	11,800
合 計	108,000

か。 供たちの居場所として公民館 地域格差を解消するため、子 の一つとして、各地区に児童 みとなる小・中学生の受け皿週5日制となる。土曜日が休質問 平成4年度から学校 を利用した出張児童館はどう の活動拠点となる。児童館の 館があれば子供たちの地域で

ながら行っていきたい。 容を充実させ公民館と連携し 難。今後、職員体制や自動車建設するのは、財政上から困 の手配等を行い、 各地区に児童館を 順次事業内

地域や社会全体での子育

体制では、気軽に相談できな 家庭支援センター」 の設置は ークの構築のため、 康・保健・教育面からの相談 うちに問題が見えてくる。 て支援、子育て支援ネットワ た雰囲気で日常会話を交わす 然とした不安もリラックスし 「子ども

機能を充実していきたい。 りが一番の子育て支援になる。 ţ る相談体制をしっかり確立さ 健康福祉センター で育児相談 問題も含まれている。 急務であるが。 市長 利用してもらう体制づく 含まれている。2)今あ(1)非常にむずかしい

いく 通安全上、 質問 市 長

大妻女子大学の北

#### 通 学 路 地の 下安 設対 をに

#### 近 常雄議 員

下道を設置する見通しは。 として自転車・歩行者用の地 の指摘がある。 通学路としては危険であると 線化と交通量も多く、 きである。(通称)大森街道 保、交差点の改良等を図るべ 故防止対策として、 と国道16号との交差点は4車 行政は市民の交通 安全確保対策 歩道の確 学校の

か。 点付近の植栽は撤去できない ている。 みくずによる環境悪化を招い どもの視界悪化、 めに道路緑化を推進している され、環境への負荷軽減のた がある。 得られれば国に強く要望する。 であり、 質問 市長 植樹帯の植栽が伸び、 横断歩道のある交差 地元地権者の協力が 交通安全施設は必要 都市計画道路が整備 横断歩道には危険性 空き缶やご

交差点付近の危険箇所は、 樹木の成長等による 伐採等を計画して 交

30台~70台ぐらいのバキュー(2)市道C855号線は雨が降ると計画は。

ては。

側地域は、

道路幅も狭く、

未

舗装部分が多い。

今後の整備

ム車が、

雨水の汲み取り作業

を行っている。今後の対策は。

と調整をして再利用していく。

40台ほど販売。外に供与、リサ

リサイクルの日に

(2)輪商組合等

(1)年間 150 台を海



### 振 知 ての

### 達議 員

使用されているポステックス 止すべきでは。 は、経費削減のために 質問 口座振替済通知書に 部廃

市長

災無線で注意を呼びかけてみ めに一定気温に達したら、防質問(熱中症を予防するた 3回発送しているものを2回 をしていきたい。 止するのはむずかしい。今後、 へと回数を減らしていく検討 現状では、 直ちに廃

ある。 的に注意を呼びかけていく。 来年も本年同様、 るため、市内全域を対象とし れる方の要因もさまざまであ 報番組や広報いるま等で積極 ルテレビ、FM入間放送の広 た防災無線の放送には無理が に条件が同じでなく、発症さ 質問 企 画部長 熱中症予防に対しては、 熱中症予防に対して 市内全域が一律 入間ケープ

簑口

順子議員

応する。

(2)ポンプアップ等に 優先順位等を考え対

応したい。

算等を検討し、

よい方法で対

よる応急処理など、効果や予

ている。

市長

道路状況は理解し

を各小・中学校に配付し、十 分注意をするよう指導してい 熱中症予防の通知

**して売却して1:\*\***が満了した場合の処理方法と『2保管期間』の利用方法は。②保管期間

ようにしているのか。

各小・中学校への指導はどの

車の利用方法は。②保管期間進として、回収した放置自転

質問 ①資源循環社会の促

質問 各種スポー ツ団体へ

研修ができるよう要請してい

供を行い、

うにしているのか。 の熱中症予防の指導はどのよ

いく 発症予防に万全の努力をして している。今後も周知を図り、 会の指導のもと、各団体にガ イドブックを配付して指導を 生涯学習部長 日本体育協

### 向ル 対の 応

ホ

ı なる資質向上に努めるべき。 ると思うが、思いやりなど更 ことがある。 ヘルパー も研修 思いや行動で不満を抱かせる ルパー を派遣するが、 を受けサービスに従事してい によっては利用者に不快な ピスを受けるためホームへ 介護度により在宅サ 事業所に対し情報提 ヘルパ

医療、 いるのか。 交通手段はどのように考えて 健康福祉センター の利用者の 市長 質問 福祉の総合拠点となる 建設されている保健、 平成14年度の完成を

の役割と警察官の対応につい 現在、不在が多いが駅前交番 官のパトロール強化が必要。 まり場にもなっており、 銀行なども多く、違法駐車や 放置自転車、また、若者のた い交通手段を考えていく。 らの直通の両面で利用しやす に組み入れていく方法と駅か て伺いたい。 質 問 入間市駅周辺は特に 市内循環パスの路 警察

りやすい交番の位置の表示等 市長 県に増員も要請し、 警察署長とも話し合 、 分か



たが、 公民館 である。昨年、 で車が通過するため大変危険 **いカーブでありながら急速度の通行量も多く、見通しの悪** 改善をすべき。 安全のために減速できる路面 しいとのこと。そこで住民の 信号機の設置を市長に要望し 現状での設置はむずか 西側の通りは、 市道幹23号線の高 押しボタン式 大型車

け早い時期に実施したい。 るカラー 舗装工事をできるだ 市民部長 車の減速がで

#### 地債 石田 元権 業処 芳夫議員 をか 守6 れ

状況をどのように捉えている 不況によるものである。 の る「不良債権」は、 ものではなく、 質問 最終処理の対象とな 長引く消費 バブル時 その

会は、 打ち出してくれることを期待 産すると試算している。厳し 家は、全国で20~30万社が倒 と予測している。多くの専門 施されると3年間で市内3千 協力が得られず把握できない。 ない。国や県で安全な方法を をどのように守っていくのか。 い経営である市内の中小業者 68事業所が2千읫に激減する ある。市内の状況は、銀行の 意債権 (分類)が3兆円も 権32兆円あり、その上の要注 市内業者への影響は確認でき トラの危険は考えられるが、 質問 環境経済部長 環境経済部長 不良債権最終処理が実 分類) 埼玉県商工団体連合 以下が不良債 倒産・リス 破たん懸念



#### 小 介改 小泉「 保の 健 険評

料価

自治体が足腰を強く

減

免

ないか。 ていく。 理」の中止要請をすべきでは 台など、あらゆる経済指標が 最悪であり「不良債権最終処 質問 潜在的失業率が10%

ない。 透明であり、 ならない。 市長 日本の金融市場は不 国へ中止要請はし 処理しなければ

ずかしい ではないが、銀行経営上、む に駐車場ビル建設の要請を。 質問 市長 建設要請はやぶさか あさひ銀行入間支店 改善を要請す

にどう対応するのか。

税収にアンバランスがある以

上必要な制度。1兆円の削減

ヤッシュコーナーと銀行の路 全対策を。 上駐車について、 質問 安川道路交差点のキ 歩行者の安

駐車場を利用するよう要請す で違法性はない。スーパーの 市長 建物面積は10m未満

上尾市では住民投票でさいた

伸ばそうとするものである。

を押しつけようとしている。

して進めて行きたい。

ではどう対応するのか。 ま市との合併を拒否。

国民生活向上の対策が 議員 は不況

り放題、 တ္စ 社会保障改悪の痛み、大増税ないまま、倒産・失業の痛み、 ていいのかという考えもある。 改革を打ち出した点は重要。 途半端で傷口を広げた。 の痛みを国民に押しつけるも 幸か。 こんなにぜいたくをし 内閣が財政改革を含め7つの 市長 質問 質問 市 長 それをどう評価するか。 地方交付税は自治体 日本人はそんなに不 痛みは国民だけでは。 歴代内閣の改革は中 大企業はリストラや 小泉

などは国で補てんしてほしい。 がら対応する。 国の責任にお 末の国の予算編成を見極めな 財源であり影響は大きい。 意思に関係なく、上から合併 いてなすべき、減税補てん債 市 長 都市にとって大きな 国は住民や自治体の 年

考えも持たなければ。 質改善の意思で取り組むべき。 を見ながら、対応について考 満額徴収、その後の納付状況 った。入間市も必要では。 低所得者への減免制度をつく 護が受けられない。 狭山市は するためにも、合併は自ら体 ことに、1年半滞納すると介 納すると介護費用は全額払う 市長 最終的にはそうした 介護保険料を1年滞 10 **月の** 

えを示していきたい。

#### 1熟度別授業 学で 級な < を

考えるが。

野口

哲次議

Ιţ ることになる。見解は。 生徒間の競争をいっそう強め 教育、習熟度別などは、児童 の大学入学、中学・高校一貫 る恐れがある。また、17才で 育に強制や義務化を押しつけ 動の推進、問題をおこす子ど いる「20世紀教育新生プラン」 もの出席停止の制度など、教 教育長 このプランは子ど 道徳の教科新設、 文部科学省が進めて 奉仕活

> 生み出す原因になる。 業を取り入れるべきでないと って、入間市では習熟度別授 なくしたり、 かれるものであり、やる気を でランク付けされた授業に分 同じクラスの生徒がある科目 に逆行する。習熟度別授業は、 もを発達障害にさらしている」 育制度によるストレスが子ど すなわち「高度に競争的な教 委員会の日本政府への勧告、 のことは、国連子どもの権利 レスを与えることになる。 制度は、子どもに過度 差別やいじめを したが のスト

とになる。 は、個々の伸びる力を奪うこ 教育長 過度に平等な教育

べき。 30人学級の実現に市も努力す いることこそ問題。 し、学力の危機を生み出して 質問 国が40人学級を放置 今こそ、

断で少人数学級の編成も可と 教育長 県教育委員会の判



度の変革は一人一人の能力を もの自主性・自発性を大切に 競争を助長する教育 教育制 なった。

## 待機児対策を急げ保育所・園の

## 対馬ヨシ江議員

質問 一時保育を全施設で民間も充実に向け支援する。築等にあわせ段階的に実施。シンに基づき、保育施設の改めます。



合わせて行う。解している。施設の改善等に健康福祉部長が必要性は理実施できるよう拡大を図れ。

「求職中」でも保育所への入 「求職中」でも保育所への入 所案内等に記載し周知する。 質問 武蔵藤沢駅入口の交 が可能となった。 質問 武蔵藤沢駅入口の交 が可能となった。 所申し込みが可能となった。 所申し込みが可能となった。 質問 二〇〇二年12月から

努力する。 の実施計画に入れられるよう 建設部長 二〇〇三、四年



## **活動の支援策を** 市民ボランティア

## 堤 利夫議員

政的支援を含め環境整備が必動について、必要に応じて財 で、 **率性・公平性が追求される中のと考える。小さな政府で効** う視点からもボランティ ア活 がある。住民自治の充実とい 整える重要性がさらに増すも という潜在的な意識があり、 要と考えるが。 な潜在意識の発現する環境を これからの社会は、そのよう り「官民分離」が進んできた。 を「官」が実施するようにな 化していく中で、公共的役割 が確立され、人間関係が複雑 ていく中で、 人には他者に対する思いやり 市の果たす役割にも限界 人間社会が集団化 奉仕という概念

を持っている。れば財政支援も検討する考え団体の活動に対し、必要があただいている。今後は様々な界とも言える多大な協力をい界とも言えるのでは、必要があいる。の後は様々ないでは、のでは、必要がある。

は。しているが、その目的と対応雨水対策のための調査を委託爾水対策のための調査を委託

を前提として整備をする公共市長(将来、区画整理事業)



工事完成後、児童・生徒の通電川の護岸工事を実施中だが、質問(県が西三ツ木地内での活用を考えている。

学路として管理用道路を活用

する考えは。

大ケヤキの保全博物館と小・中学校

## 宮岡 治郎議員

③児童・生徒が郷土について芸員による出前授業の内容はで7年間の経過は。②博物館学ついて、①博物館開館以来、と市内各小・中学校の連携にと前内各小・中学校の連携に

**予定。11 件の学習メニューが学級又は学年単位で実施する合わせて位置づけられてきた。ずかしかったが、教育課程にずかしかったが、教育課程にずかしかったが、教育課程にずかしかったが** 

を 大学校各1冊で各校で活用 が中学校各1冊で各校で活用 が中学校各1冊で各校で活用 がは、小ののが郷(ふるさ がは、小ののがのでは、小ののれあいを重視している。 がは、小ののがでは、小ののがは、小ののがは、からでは、 を)となるような教育をしている。 を)となるような教育をしている。

物にできるか。 質問 野田の入間川上橋北 質問 野田の入間川上橋北 質問 野田の入間川上橋北



段階には入っていない。しかし、指定への調査検討の 財候補にリストされている。 の同意が得られれば可能。し 保存樹木の指定には、所有者 生涯学習部長 永久的な保全ではない。 (2)指定文化 条例上の

野田、 合わせて後退をお願いし、 の建物の建て替え等の時期に 北側の歩道整備は重要だが。 ッピングセンターも開業し、 区の交通の要衝である。ショ 近の市道幹47号線は、西武地 質 問 建設部長 できれば地権者 新光からの交通も多い。 仏子の入間川中橋付 歩

中 活心 道は整備したい。 性市 化街に地 向の け 7 Į

## 貞二議員

51年の入間市駅南口交通広場に長期に渡ってあった。昭和地としての核を持てない状態ル化の進行により、中心市街 業を完成させ、引き続き豊岡 積極的に中心市街地の再構築 発事業を同時施行するなど、 第一土地区画整理事業、再開 入間市駅周辺土地区画整理事 整備事業を皮切りに平成5年 ットタウンとしてのスプロー による市街地形成と東京のペ 入間市は、 町村合併

検討、 中心市街地の商業活動を活性 体的なTMO構想(衰退する があると強く感じる。 基本計 実り、 どこを考えているのか。 合的に企画、 りと実現方法などについての も速やかに具体的な構想づく 中心市街地をより一層、元気 や地権者の街に対する熱意が また、この間には地元商業者 を図るとともに、 図る機関)を実施する機関は、 化させるため、その活動を総 である活性化実現のための具 商業の活性化に努力してきた。 である中心商業基盤の形成と 画は策定済みだが、次の段階 にし、活力を維持するために この元気の出始めた入間市の 取り組みを始める必要 再開発ビルが完成した。 第3セクター による駐 調整して実現を 最大の目的

で取り組んでいく。 市として支援するの 街地街づくり推進準備会」 費者で構成している「中心市 を目的に商業者、 市長

#### 都男 市女 共 同 約 束画 さ れ る

### 山下 修子議員

態にある。

たく決めていない。

白紙の状 まっ

市長

今の段階では、

の醸成と創意工夫が必要であ 都市を抽出し、資料を検討す いつ頃か。全国地域別に宣言 らかになっているが、 に至るまで時間をかけた気運 ると実に様々である。「宣言」 関する議会答弁では、 同参画の都市宣言を行う旨明 市民参画は当然その前提 これまで女性政策に 時期は 男女共



十分な議論をした上 T M 0 構想案づくり 地権者、

> 障しなければならない。 である。 実施し、必要な予算措置もす 市長 検討のための市民参画は 平成15年に宣言をす 担当職員の研修も保

質問 員報酬は地方自治

れた。議会に関することは、務報酬の見直しが進み廃止さ た、館林市では審議会など兼 待性的なものと広範囲に及び、 ものだけではなく、 あれ、こうした社会的な状況 議員自らが負うという性格は を設置したところもある。 指摘されている。 法で労務に対する対価と位置 トと呼ばれるもの、心理的虐 ているが現状では適正である。 に対する見解はどうか。 組合の報酬や制度の見直しが ろ多摩地区を中心に一部事務 づけられているが、このとこ 質問 児童虐待は身体的な 市長 指摘する声は承知し 特別委員会 ネグレク ま



沿いの隣接市町に超大型スー

なければならない。

**国道** 

パーの出店が予定されている

い。環境づくりを急がねばならな その件数も厚生労働省の 最も大変な親と子を支援する 全体に漂う閉塞感を考えると 談所が把握可能な数は氷山の 増している。 では、この10年間で17倍に急 一角とも言われており、 しかし、 児童相 社会

ットワークの立ち上げ時から 研修をし積極的に努めている。 健康福祉部長 虐待防止ネ

#### 振 興対 策 つい

7

勲議

員

蕳

パワー を生かしたボランティ (1)多くの人たちが来やすい街して、次のことが挙げられる。 心市街地をつくり続けて行か 剤として21世紀のあるべき中 る。これらのインフラを起爆 つりを活かして観光資源化す を催す。そして、 りを活性化し、イベントなど 性化につなげる。 ア活動の充実と文化活動の活 ると同時に福祉の向上やマン にする。 ごせる環境を整える。 コミュニティの維持回復を図 (2)住む人を増やし、 中心市街地の課題と 伝統的なま (3)快適に過 (4) ま つ

実施予定の「七都県市合同防

入間市が主会場

らに、 ある。 応援していかなければならな る。冷静に影響内容を分析し ルホンダ」ができる予定であ のホームセンター「ジョイフ 4 千 ㎡、 がオープン予定である。 店舗 政ができる部分については、 ていくことが大事であり、行 延床6万2千∞㎡である。さ 面積2万4千30㎡、 月、「ザ・モール」(西友) ン予定である。敷地3万㎡、 ン)が3年後ぐらいにオープ フール」(カルフールジャパ 瑞穂町に地上4階建て また、狭山市に「カル 駐車台数1千組台で 瑞穂町に平成14年3 敷地7万

思う。高齢者にスポットを当というところに糸口があるとうな対策が考えられるのか。 質問 中心市街地にどのよ質問 中心市街地にどのよ

上原

正明議員



人的支援も含め一緒に考える。業展開もあるのではないか。サイオスに集まった人への事てた商業展開やアイポット、

## 実現について!

た。これは県下はもとより、万4千611人もの参加者があって入間市総合防災訓練」に2のか。また、その実態は。現状をどのように考えている現状をどのように考えている質問 入間市の防災訓練の質問 入間市の防災訓練の

トラス 「一番・大人」にある。 市長 市民の防災意識が高は。

はどのようなものか。

重大な問題である。

実施される。 の依頼が埼玉県知事からあり、災訓練を当市で開催したいと度(第24回)七都県市合同防度(第14回)七都県市合同防度(第24回)七都県市合同防

間市の3市で協議を続けてい はあるのか。その進捗状況は。 ている。 災都市宣言」ができると考え る。基本的には同意している。 市長 防災都市宣言」はいかがか。 質問 質問 市長 時を見て実施したい。 消防の広域化の考え 広域化することが時 所沢市、狭山市、 そのような契機に、 広域化の可能性は。 意識的には十分「防

入間市**②**防災訓練

の問題、 削減、 の時が来たとの認識である。 殊車両の削減と高規格化など。 代の流れであり、 質問 質問 スムーズな部隊運用、 ランニングコストの軽 通信機器の互換性の そのメリットは。 拠点施設の設置場所 デメリットは。 通信指令部門の人員 いよいよそ 特



全国的にも誇れる大規模なも

民の皆さんに感謝している。のと思う。協力いただいた市

質問

平成15年9月1日に

## 請願を提出

おより 一本政についての希望や意 大住民の権利であり、住民 できます。 一市議会へ請願をしようと できます。 一、できます。 一、は民の権利であり、住民 の希望を直接市政に反映さ できます。 一、は民の権利であり、住民 の希望を直接市政に反映さ できます。

(日) というでは、 (日) 提出年月日、住所、 (日) 提出年月日、住所、 (日) 提出年月日、住所、 (日) というでは、 (日) というな (日

(内線5112・5113) 合わせください。 合わせください。

### 未来に生きる 新久 宮岡源一(自営業)

通う3人の 校、中学に 私には高

子供を育てる喜びを持ち、良 か。その時の日本は、平和で き父親や母親になるのだろう い、どんな生活を送るのか。 将来に思いを馳せる。どんな 職業に就き、どんな人と出会 ときおり、 子供がいる。 この子等の

空気も土も、ゆっくりしかも すと、その将来はバラ色の方 着実に汚染が進む。私たちの 特に地球規模で進む環境破壊 向に歩んでいるとは思えない。 しかし、今の世の中を見渡 戦慄さえ覚える。水も

のために

に 自身と未来に生きる人のため ものを転換すべきだ。私たち らの決別を考える岐路に立つ。 た結果とさえ疑いたくなる。 体の細胞の奥までにも。 た便利社会、大量消費社会か る若者は、そんな影響を受け 痛み」を甘受し、生活その 私たちは今、首まで埋もれ キレ

## ゆとりある入間での らしを願う

高倉

北澤孝機(無職)

切」と言う の協力が大 家庭・地域 言葉をよく 「学校

だろうかと。

豊かな国であり続けられるの

っているのだろうか。そのう 掘り下げて考えてみたい。 く進むのか。わかる授業にな とおりだと思うが、 学校では、 何でこんなに早 聞く。その もう少し

しを願い、行政とともに考え、

## 一情報

## 議場傍聴席のパリアフリー

ました。 め、 会では、より開かれた議会の なっています。そこで、 在の庁舎建設以来、階段状に に議会傍聴をしていただくた 環として、多くの市民の方 本市の議場の傍聴席は、 施設改善に取り組んでき 市議 現

「手すり」を設置いたしまし のために、より安全に傍聴席 た。また、今年9月には、 に着席できるよう階段部分に 一昨年4月、 高齢者等の方

が殺伐とするのも当然だ。 くし、親としてもそう願う。 る。子供から大人まで、 夜遅くの帰宅。とても「家族 なぜなら、親も仕事に追われ、 え部活動で朝練、 な余裕のない生活では、 ンクを飲んでいるのをよく見 守ってやる目は見あたらない。 しいという先生の話をよく聞 日は練習に試合。 しく、夜の電車内で栄養ドリ そろって夕食」とはいかない。 く。子供たちをあたたかく見 ゆとりある入間市での暮ら 当の子供たちも塾通いで忙 地域も商店街がさびれてい ゆとりがほ 午後練、土 、こん

> 席までご利用いただけます。 ました。車いすの席数は原則 会傍聴できるよう、議員席2 互の譲り合いを前提に最大3 あるいは、介助人を伴って議 いすを利用される方が自力で として2席ですが、傍聴人相 たに段差昇降機を設置いたし に、庁舎の一部を改修し、 席スペー スを確保するととも 席を撤去して車いす用の傍聴 新

す。 だけるよう努力してまいりま らバリアフリー(段差解消) より多くの方に傍聴していた を進めてきましたが、今後も 市議会では、少しでもこれ

行動したいものである

の空をさわやかにいたしまし となりますが、まず、いるま 規定はなく、啓発運動が中心 全を目的としています。 環境はもとより地球環境の保 地球温暖化・大気汚染・騒音 例会の最終日、議員提出議案 決されました。 アイドリング ・ストップを行うことにより、 の「入間市アイドリング・ス トップ条例」が賛成多数で可 悪臭を防止し、入間市内の 初秋の気配を感じる9月定 罰則

# 12月定例会日程

12 12 12 12 12 12 12 1月 月 月 月 12 11 日 (水) | 般質問 (木) | 般質問 12月6日(木)総括質疑 12月3月(月)開

※日程については、変更す 内線5112・5113 ☎九六四 —— —— 議会事務局へお問い合わ る場合もありますので、 せください。

## 議会だより編集委員会

金子 田中 金沢実千代 健 智義 野口 屮 宮岡 哲次

貞 駒井 友山 は副委員長 信夫

鹿倉

は委員長

幸江 インターネットホームページ・アドレス